VALLADOLID, SEIS POSITIVOS

entusiasta



Número 574

Suplemento de LIBERTAD

11 de enero de 1971

ya no es so encerrado P entaciones (acional de uchar a yog ETAGUARDIA, LO eron repres ACER EN GRAN de el telón imó, intervi Psiconeur

m la ponem TUDELA. - (Crónica de nuestro) acupun'ura os sujetos e enviado especial). — Desde Lasante lladelid, tras el triunfo de ayer, os sujetos e enviado especial). Desde basales la material, tras el minio de ayer, puede iniciar la escalada. Su cuesta motoras hasta Tudela —segunda y última de la primera vuelta— el Real Vamedicina e ladolid ha cubierto la primera missalidas a Huesca y Madrid dependiciona e ladolid ha cubierto la primera missalidas a Huesca y Madrid dependiciona e la cultura de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera missalidas a Huesca y Madrid dependicional de la primera missalidada de la primera de la primera missalidada de nuestra ci tad de la competición sin demos- de el ser o no ser. Ahora, con seis ciente publicar la autoridad que todos pre- positivos, el horizonte parece haantisimo li sumiamos. Ha habido en los des- berse despejado un tanto, porque Pierre Hua plazamientos una serie de empates que no han bastado para destacarse ni tampoco para satisfa. las cosas, no nos engañemos, es-

EZ VILLA

Acudiendo ly cerca de

las conocid es y en un

cidad corpo nos hallam Concepcion ocráticas vu

ic'ualidad. ura no es,

han recurrid

le acción 9

Porque es

italización

recurren

ntificos, cua

alidad mágic

la mentalida

efecto, que

inchando co

procede de

umero de e

to fotografi

crecian auté

upuntura, e

ares, reflei

la dermis

visceras sul

ntura?

es una lib

lugar affects

ime seroso

e lleno en

hos paciente

mismas co

bo, la aplic

ona doloro

mos de alm

len consegu

órico que

lar se sien

si estos do

a histeria

n ser tan e as aguas de ulebra.

YRESA)

es humano a muerte

de niños. La

or si misma a luchar. abre —may i, igual en e

los pueblos

están impli

ambre—, ha

de estadisti sumo de al

mo se absor

orcentaje s

a" viene lla

recorre todo!

a: está en la indo fue tar ra. Y es qui

s, "a tientas va a tientas

nundo de lo nes mientra hambre y lay que espe grandes pro

de años no s." Mientras

eguirán mu n la miseria de los ham

NAVEROS

cada país.

a, que

Pero lo evidente es que el Vaantes de enfrentarse al Tudelano, cer plenamente a los aficionados, taban bastante mal,

n más mági z

tras) transe all magnetism

El año 1970 pudo ser considerado como uno de los más catassalio, desar troficos en lo que al deporte automovilístico se refiere, con lesaha llevado parición de grandes figuras entre ellas el austríaco Joachem Rindt, o de enferm que conquistó el título mundial de pilotos a título póstumo.

mágica, con Y las previsiones optimistas para este de 1971 comienzan a a mágica pi oscurecerse con la noticia de la muerte del italiano Ignazio Giusión de la "cti, ocurrida en el transcurso de la prueba de las mil millas de o está con Bi aenos Airos, al estrellarse su automóvil con el del francés Jean tampoco he Pierre Peltoise.

Dios quiera que Giusti sea la primera y ultima victima del corte automov:lístico er el eño 1971, un apasionante deporte e está cobrando excesivos tributos.

INFORMACION EN PAGINAS INTERIORES!



STAL FLORIDO

LA NOVEDAD

Aunque parecía que el "bache" l madridista aconsejaba una del madridista aconsejaba una ausencia más larga, lo cierto es que el entrenador dispuso su reaparición ayer en Tudela. Esta nueva oportunidad sirvió para ratificar su mal momento, ya que salvo su intervención en la jugada del gol, nada hizo a derechas. De Diego esta, además, sin moral y sin suerte, y ayer debió ser relevado en la segunda parte.

DE DIEGO BODAS FIESTAS

El mejor en todo tiempo



Fede, autor del gol, en un magnitico remate.

Victoria, pues, de singular importancia.

Solidez defensiva

La visita de los vallisoletanos había despertado gran expectación, que luego, por el frío y la niebla, no pudo traducirse en la gran entrada prevista en el coquetón cam po J. A. Elola. Al Valladolid se le tenúa; pero el hecho de que el Tudelano no hubiera sido derrotado en su feudo en esta primera vuelta hacía abrigar a sus incon-

En las filas locales debutaba el veterano Solabarrieta, fichaje más espectacular que positivo a juzgar por lo que hizo en su presentación. En cambio, hay jugadores muy interesantes -Lecumberri Goldáraz y Baldero- que prestan al equipo navarro un aire bastante más entonado de lo que pensábamos. Hay fuerza y decisión en todas las acciones del Tudelano, y sus virtudes se hubieran reflejado en el marcador de haberse encontrado con un Valladolid más flojo en la retaguardia. Pero en esta ocasión nuestros zagueros estuvieron colosales.

Mantuvieron su línea los laterales, reapareció con éxito Docal -anulando por completo a Solabarrieta- y cuajó una actuación espléndida Gatell como hombre de cierre. Y en la puerta, un Llacer pleno de inspiración se afirmaba como un obstáculo absolutamente insalvable para los atacantes nava-

, rros. En esa firmeza de la zaga -marcando estrechamente y anticipandose a las acciones de sus pares- estuvo la clave del triunfo En éso y en saber desdoblarse desde la zona central en rápidos contragolpes que sembraban el peligro al sorprender siempre demasiado adeiantada a la zaga del Tu-(Pasa a la pagina siguiente)



EL INTENTO DE BLOCAJE DEL JUGADOR MADRILEÑO HA FRACASADO

Ayer venció al Cisneros, de Madrid, por

perada buena temperatura y la nagnifica campaña del equipo valisoletano fueron atractivos podeosos para congregar un buen núnero de espectadores en las Pistas de la Delegación Nacional de Juventudes. El terreno de juego, bas. tante blando y resbaladizo.

El juego tuvo en sus comienzo una tónica de dominio alterno. El vallisoletano Fonfo, "estrella" de Cisneros y gran figura del partido, lanzó un peligroso castigo en el

The Art of the Street of the Art of the Street of the Stre	THE STREET
Tallatationals	Harta Darightan
Celta - Málaga	×
Español - Granada	
At. Bilbao - At. Mad	lrid. 1
Zaragoza - Barcelona	2
Sabadell - Gijón	1
Real Madrid - Sevilla	1
Elche - Real Sociedad	1 2
Burgos - Betis	1
Mallorca - Cádiz	1
Rayo Vallecano - Cort	
Santander - Hercules	
Mallorca - Cádiz Kayo Vallecano - Core Santander - Hércules Córdoba - Castellón Pontevedra - Langreo	
Onteniente - Logrone	s ×

que juega perpendicularmente el concluye la primera parte, balón, llegando éste a Gijon, que ensaya. Gadea transforma el en-sayo, colocando el marcador en 5-0.

transforma un golpe de castigo y pone el marcador en un 5-3; pero este lance no desanima al equipo vallisoletano, que continúa en la brecha. Hay una excelente jugada de ensayar, es placado. El Cisneios, en el minuto veinticuatro, la za un nuevo golpe de castigo, que

Cinco minutos más tarde se pro. duce la mejor jugada del partido, a cargo de El Salvador. Lasheras aprovecha un fallo del tres cuartos madrileño y abre oportunisima. resultado definitivo de 17-6. mente sobre Gijón, que le devuelve el balón, para que aquél ensaye. Una jugada magnifica que es acogida con entusiastas aplausos.

Hay unos momentos de decaicomo si los vallisoletaros se toma parecía tener el camino expedito mejor elemento. para ensayar; pero en última ins-

A poco de iniciada la segunda

parte se produce una melée, que es sacada con toda limpieza por Dos minutos más tarde, Fonfo El Salvador, para que Gijón, en una entrada muy valiente, consiguiera un nuevo ensayo. 14-6 inamovible, porque Gadea, en mañana desafortunada en lanzamientos, falla la transformación. A partir de y cuando Cabezas está a punto este momento el partido decae, entiando en una fase de monotonia go, que merecen destacarse, como la que elaboraron entre Gijón y Nárdiz, que terminó en una touche. Cuando está a punto de finalizar el partido, Gijón transforma un bote-pronto, estableciendo el

Un buen triunfo de los colegiales vallisoletanos, que ratifica su ca-tegoría. Pudo ser mayor, sin embergo, la distancia en el marcador, de no haber mediado algunos famiento en el ritmo del partido, llos, achacables a falta de entrenamiento —explicable, en cierto sen un respiro; pero Fonfo se en- medo, por las pasadas fiestas carga de alertarles, al colorar el como las aperturas a la mano. De marcador en un apretado 3-6. todos modos este partido de transformando impecablemente en ayer satisfizo a los numerosos esun bote-pronto desde la linea cen pectadores que aplaudieron, con tral del campo. Efectivamente, El verdadero entusiasmo, los lance Salvador reacciona, encoraticado, más destacados del juego. Moriy en el minuto treinta y cinco se che I y Cabezas fueron sus jugadistancia nuevamente. Fue después dores más destacados, mientras que de una buena jugada entre Lashe- en el Cisneros ya se ha dicho que ras y Gijón y éste, tras driblar, Fonfo fue indiscutiblemente, su

El Salvador alineó a Berdugo

Bastante público en el Campo de minuto tres, que no entró. Poco a tancia se decidió por hacer una Usastiaga y Bermejo en la primea Juventud para presenciar el poco los vallisoletanos van impri- apertura, terminando el balón en ra línea; Apio y Alamo, de segunchoque inicial de la segunda vuel- miendo mayor fuerza y rapidez a poder de los madrileños. Es enton- das; Raúl, Gadea y Moriche I, en ta de la Liga Nacional de Rugby, sus acciones y pasan a dominar ces cuando surge, muy rotente, la tercera; medio melée, Mani; entre El Salvador y el Colegio Ma-yor "Cisneros", de Madrid. La ines-en el minuto ocho, se apodera del el balón al tres cuartos madrileño zas y Gijón, de centros; de exbalón en una touche, hace un y consiguiendo ensayar. Gadea fatremos, Nárdiz y Zarzuela, y de "mol" y Mani abre sobre la línea lla la transformación y con 11-6 zaguero, Tabarés.—CALLEJA.

OTROS RESULTADOS

Resultados de los partidos de ugby, Campeonato Nacional: CAU de Madrid, 14; Universitario Barcelona, 9.

Unión Deportiva Samboyana, 3; Canoe Natación Club, 3. C. F. Barcelona, 8; Atlético San Sebastián, 17.



LA FIGURA DEL PARTIDO ACER



Partido redondo del joven guardameta vallisoletano en el Estadio Elola. Bien respaldade per la zaga, Llacer tavo que intervenir, sin embargo, con frecuencia, empleándose siempre con acierto sobresaliendo dos prodigiosas paradas en la primera parte, que evitaron sendos goles que ya se cantaban en el graderio. Llacer, paso a paso, se está convirtiendo en un gran portero.





UNA INTERESANTE JUGADA DEL PARTIDO, CON EL BALON PERFECTAMENTE CONTROLADO POR LOS VALLISOLETANOS

(Viene de la página anterior)

delano. Sin embargo, y pese a todo no fue sencilla la victoria,...

Un gol de antología

La fama goleadora de Alvarez hizo que el entrenador navarro le dedicara un secante implacable -Fausti-, que le seguía a todas partes, pegado a él como una lapa. Ambos mantuvieron un duelo constante, en el que, lógicamente, era más fácil destruir que crear; pero esa vigilancia a que fue sometido el ariete favoreció las acciones de los otros dos hombres de la punta del ataque, Lorenzo y Fede. Ellos crearon las situaciones más comprometidas y se constitu yeron en auténtica amenaza para la integridad del marco tudelano En cambio, De Diego, que actuaba algo más retrasado, no conseguía centrarse ni entrar en el engranaje del contraataque vallisoletano El madridista está bajo de juego y de moral y además carece, para colmo de males, de fortuna.

Sin embargo, suya fue la jugado que originó el gran gol de Fede. Se fue muy bien De Diego por la banda y llegó, salvando contrarios, hasta el área, para centrar a la cahasta el borde del área, para centrar a la cabeza de Fede, quien lanzandose en plongeón, valiente y espectacularmente, conectó un soberbio testarazo que sorprendió, primero al hombre que le vigilaba v después al portero Astrain. La pelota tropezó en el travesaño y botó dentro del portal tudelano; pero, por si existieran dudas, Lorenzo la remachó a la red. Un gol para descubrirse y que provocó la ovación de los propios aficionados navarros.

Ocurría ésto en el minuto diecisiete del primer período y aún quedaba mucho partido por delante como para pensar que ya sería suficiente. Sin embargo, bastó, pese a la briosa -algunas veces desmelenada- presión del Tudelano.

Pero tuvieron que mediar en es te primer tiempo dos prodigiosas paradas de Llacer para conservar la delantera. Dos intervenciones escalofriantes, rochazando la pelota en sendos disparos a quemarro pa que llevaban el marchado de gol. Hubieran variado mucho las cosas si aquellos trallazos llegan a entrar, y desde luego hubiera sido preciso adelantar más las posicio-nes para salir al final triunfante,

Dominio ineficaz del Tudelano

Como era lógico esperar, el Tudelano salió arrollador en el se- ocasión de apuntalar la victoria. gundo período. Público y equipo estaban confabulados para romper la solidez de la cobertura vallisoletana y se dieron quince minutos realmente angustiosos. Angustiosos peligros, porque por aquel entonguardia se habían agigantado dominaban la situación, sin ningún género de dudas. Pero por eso de que tantas veces va el cántaro a la fuente... uno llegó a temer por

TRASPASO

Peluqueria de señoras, céntrica y acreditada. Teléfono 251580.



Lorenzo, tras una sensacional jugada, iuvo prácticamente "hecho" el segundo gol pero un defensa lo malogró en el úl'imo momento.

parada extraordinaria y el Tudela no fue remitiendo un poco en su cerco al área vallisoletana.

Y los nuestros aprovecharon para tomar otra vez posiciones en el centro del campo -con Segura más entonado que en la primera parte y Sedano más bajo de ritmo, tal vez diezmado por su ataque gripal- y desde allí proyectar, como en la primera parte, sus contraataques. Salví se incorporaba con excelente visión a la ofensiva y volvió la tranquilidad y el dominio de la situación a las filas vallisoletanas.

Lcrenzo hizo una prodigiosa jugada en la que con una sorprendente habilidad fue rebasando enemigos, incluido el portero, hasta quedarse solo ante el desguarnecido marco. El gol era tan sencillo de traducir que Lorenzó empujó suavemente el balón sin apercibirse de la desesperada carrera de Larumbe, que llegó a tocar la pelota en la misma línea de puerta, impidiendo lo quo ya parecia irre I mediable. Se malogró ahí la gran

Pero aún habría otra oportuni-

por la presión, más que por los MUEIE IEDENINOMENIE el gerente del Oviedo

OVIEDO. (Alfil) - A consecuen cia de un fallo cardíaco falleció ayer por la mañana don Antonio Coto, presidente del Unión Popular de Langreo y gerente del Real Oviedo.

La noticia ha causado hondo pesar en los medios deportivos asturianos, donde el señor Coto era sos... muy estimado por su vinculación al deporte en la provincia.

el resultado. Pero Llacer hizo otra i dad. Una galopada de Fede por el centre provocó el empujón de Fausti y la salida suicida de Astrain, y el extremo vallisoletono, en lugar de provocar el claro penalty cayéndose al suelo, prefirió disparar raso y al centro, sin ninguna ma licia, rebotando el balon en el

cuerpo del portero, Poco antes del final, el Tudelano realizó el último esfuerzo y buscó el empate. Pero todo fue inútil el Valladolid consiguió cobrar su botín a costa de un enemigo fuerte físicamente, entusiasta y poleón aunque algo ingenuo en los me tros finales.

Tudela, un ejemplo de deportividad

Y al margen del encuentro, no puede quedar silenciada la mara villosa manera de comportarso del pút lico tudelano, en el reverso de fa medalla de los desagradables incidentes de Talavera.

En pocos campos se habrá recibido con aplausos a un rival que además aparecía como una amena za. Y menos aún despedirle con la misma cálida ovación después de que se hubiera llevado los puntos

Exquisita corrección en las gra das, que puede servir de ejemple en todos los campos de España. Y hospitalidad sin precedentes de los directivos del C. D. Tudalano, con e' periodista antes, durante y después del partido.

Siempre recordaremos a Tudela y sus gentes como una de las más agradables escalas del Real Valladolid en su singladura por la Ter-cera División. Y creo que alguno de estos días volveré sobre el tema, porque, ciertamente, cuantos elogios se hagan resultarán esca-

J. M. ORTEGA

Aguilar, en Valladolid..., por unas horas

«Me costó hacerme con el puesto; llegué con muchos kilos de más» (Llacer lo tiene todo para ser un gran portero) Jesús Aguilar ha estado unas el puesto, pero yo no me he de Club del pasado año. Poco a po oras en Valladolid. Llegó ayer, sunimado en las jornadas de es co, pero voy cobrando, y tengo

horas en Valladolid. Llegó ayer, por la tarde, y hoy a medicdia ha salido, con su mujer y su nija, para coger en Medina del Campo el Ter. Más delgado, mucho más aelgado que hace unos meses, y también más contento, Aguilar aprovechó esta breve estancia en Valladolid para saludar a los

-¿Cómo por aquí?

-Me ha dado permiso el en trenador para venir a recoger a mi familia. Están aquí mi mu jer y mi hija desde fin de año, y mañana (por hoy) nos iremos para La Coruña.

-¿Jugaste, por fin, en Valle cas? Al parecer habia dudas en tre Seoane y tú...

-Si, porque yo estoy lesionado desde hace tres jornadas. Me han sacado líquido del codo de recho en varias ocasiones y, aunque estoy a tratamiento todavía Hace unos días, incluso, estuvieron a punto de operarme.

Efectivamente, Aguilar apenas si puede mover con soltura el brazo derecho, sobre todo cuen do pretende levantarle por encima de la cabeza.

-¿Estás contento en el Depor

pera. Liegué con muchos kilos de más y no hubo más remedio bien con todos. Eso es buena que "quemarles" a base de trabajar de firme en los entrenamientos. Así, cuando llegó mi oportunidad, estaba preparado para no desaprovecharla.

-No parece andar muy boyan te tu equipo. ¿Crees que ascen deréis?

-Hemos tenido lesiones importantes, pero hay gente estu penda en el equipo y yo creo que el ascenso no se nos escupara. Es posible que al primer puesto no lleguemos, pero eso no es tan importante. De todas formas, si cogemos la onda...

En seguida, Aguilar nos prebe ser tan fácil el Grupo como parecia, ¿verdud?" Le decimos que no es el Grupo, sino el Valiadolid, que no ha cogido la onda, tampoco, y el antiguo guar no ha desaparecido el derrame. dameta vallisoletano apostilla "Con esta victoria de hoy se no-ne magnificamente. Además lie ne un partido seguido fuera y es mejor así, porque irán embala dos. Si "chupa" los puntos en

úficamente". su antiguo equipo y elogia a la De la Cruz también fuera selec-tin pagando lo gue de la constante de la const -Me ha costado hacerme con lan pagando lo que me debia el

livesca también se colocará mag

noticias de que van cumpliendo cosa"

-iY qué le pasa a "Cacho" (Endériz) que ahora no juega? Creo que estaba jenómeno. ¿Es que se ha lesionado?

-Le decimos que no, que Endériz, por ahora, no entra en los planes del canipo, pese a su inesperada y fugaz reaparición del miércoles pasado. Aguilar pone un gesto de extrañeza, se encoge de hombros... y salta de tema. cosa que le agradecemos.

-Parece que Llacer es el ouc se perfila como tu sucesor. ¿Te extraña?

-En absoluto. Llacer tiene a San iago Pereda, de la S. D. Zorrilla entrenado por Luis Gonunas virtudes estupendas, es muy zález joven y puede cuajar en un gran portero, aunque los otros dos, Achaerandio y Sanchez, también

son buenos. Así de diplomático termino Aquilar de hablar del Valladolia actual. En la "tele", dos ex com pañeros suyos. De la Cruz y Lasa, actuaban en directo, y los elocios surgieron de inmediato: "Estos dos las están dando todas. Mi cuñado (Lasa) va a la selección

J. L. PARRA

de ser incluso decisivo— del Valiadolid en Tudela de Navarra, tras un encuentro en que los blanquivioletas derrocharon entusiasmo, no exento de buen juego. Hay buenas notas, por el juego y por el triunfo, natural-mente.

Gatell Fede Alvarez Sedano De Diego

GENERAL

Gatell 26 puntos; Recio 23; Cardeñosa y Lorenzo, 20; Heredia, 19; Endériz, Llacer y Salvi. 18; Lizarral-de, 17; Alvarez. 16; De Die-go, 15; Fede, 12; Sedano, 10; Nozal. Pérez Garcia y Do-cal. 3; Cabo, 6; Segura, 5; Achaerandio y Sánchez, 2 Montova, 1

III TROFEO "MAXIMO GOLEADOR"

Un gol, muy valioso, de Fede en el Estadio Elola, de Tudela de Navarra. El extremo se coloca en tercer ugar de la tabla, que va

Alvarez 9 goles. Lizarralde, 6. Fede, 4. Enderiz y Lorenzo. 3. Cardeñosa, De Diego y

Sedano. 2. Astrain, Pérez Garcia, Sal-Segura, Montoya y Re-

AUNQUE ESTE

EN SILENCIO, LA BOCA DICE LO OUE ES USTED

PRIMERA REGIONAL PREFERENTE

special).-El Europa Delicias, de cuando habían pasado dos minu-Valiadolid, ha vencido con toda justicia al equipo local por dos a avance europeísta, con pase medi- preciso sobre un terreno con bauno. El encuentro, que fue pre- do de Ardoy a Varela, es remataserviado por bastante público pe- do por éste con un tiro cruzado nas. Tuvo la virtud el conjunto se a la tarde fria, fue emocionante y entretenido por lo incierto del

No hubo golles en la primera mitad. en la que los vallisoletanos, más técnicos y precisos en el pase, partiendo de una táctica precautoria, dominaban tácticamente la situación, contrarrestando con En el minuto cincuenta y siete,

tras un acoso local, se produce un da parte— transforma en gol.

Barullo ante la puerta de Benjamin, que concluye con el balón —un final que llegó ocho minutos San José.

Varela y Villahoz, En la segunda mitad, Aparicio fue sustituído por minutos San José. mín, que concluye con el balón

tos a ! gol inaugural. un precioso que establece la igualada.

con el empate y prosigue ensayan- ultranza. Su triunfo fue merecido do peligrosos contraataques que y estuvo basado en la conjunción Ilevan continuos sustos a la meta y fortaleza del conjunto, que tuvo local. En el minuto sesenta y sie- en Benjamín, Vaquero. Aparicio, te, centro-chut de Varella que se estrella en el larguero y mano de dividualidades más destacadas. Villarreal a tres metros de la puerorden y eficacia el fútbol más ta Penalty indiscutible que San simple y entusiasta de los locales. José -que había salido en sustitución de Aparicio en esta segun-

dentro de las mallas. Una jugada más tarde de los reglamentariosconfusa, resuelta, creemos, por el con una prudente táctica de conencorajina a los visitantes, que se tralizaron perfectamente los aloca- Pavo.

Gusté el Europa Delicias, que supo practicar un fútbol ligado y rro v nieve en algunas de sus zo

El Europa Delicias no se resigna ca ni recurrir a una defensiva a Ardoy, Vallentín y Varella sus in-Alineaciones:

Europa Delicias: Benjamín; Vaquero, Luis Miguel, Oliveros; Luis, Apericio; Rodil, Ardoy, Valentín,

vallisoletano de no achicarse nun-

Cuardo: Peña; Villarreal, Salazar, Bocos; Ferrer, Velasco; Marinterior izquierdo, Ibáñez. El gol tención de los visitantes, que neutinez, Macho, Callderón, Ibáñez y

Se impuso claramente al campeón mundial, Bernet SAN SEBASTIAN. (PYRESA.) | primeras figuras espeñolas en Por su parte. Declerk defraudo En la localidad guipuzcoana de és a su preparación con vistas a los aficionados por su pobre Ibarra se disputó ayer por la a los próximos Campeona os exhibición. mañana el I Criterium Interna Mundiales. El recorrido constaba de nuecional de Ciclo-Cross, que fue presenciado por el seleccionador ve vueltas sobre un carcuito con

nacional de la especialidad, don Mariano Galarza. Se esperaba con verdadero interés esta prueca, al figurar en la misma el actual campeón mundial de ciclo cross, Pierre Bernet, así como los campeones de Béigica y Holanda, que se enfrentaban a las

PUES SI LA

BLOC de NOTAS

Tarde fria y niebla espesa tell: Fede, Lorenzo, Alvarez,

Antonio Elola". Ambiente de verdaderamente buena que

pasión en los graderios, pero hizo-con centro hacia el

siempre manteniéndose den área para que Fede, en sobertro de los limites de la más bio remale de cabeza, logre

Tudelano: Astrain; Marci- legiado murciano señor Sán-lla. Fausti, Lerchundi (Par- chez Carrero, árbitro neutral

do); Lecumberri, Larumbe; solicitado por el Valladolid.

Dominguez, Golaáraz (Los Su labor fue brillante y, salvo

Arcos), Solabarrie a, Mara- errores de apreciación, reali-

non II y Baldero. 20 un arbitraje ejemplar.

NATACION

Mejores nadadores

vallisoletanos en 1970

La Delegación Provincial de Nalación ha designado a sus me-

El título de "mejor nadador vallisoletano" ha sido otorgado

Ha balldo siete récords regionales infan iles individuales y dos

de relevos, así como dos de la categoría juvenil; igualmente ha

mejorado cincuenta y nueve provinciales, de ellos dieciséis abso-

utos, siendo el primer libris a y nadador comple o de Valladolid.

Ganó numerosas pruetas clásicas del calendario vallisoletano y se

El titulo de "mejor nadadora de año" ha sido otorgado de

Ha balido diecisiete récords regionales y trein'a y cinco pro

nuevo a Carmen Rodríguez Ramos, del Club Aguilas, en renada

vinciales, continuando en el primer lugar de las libristas valliso-

clanos, así como de nadadora comple a y bracis a Capitana del

equipo regional de la Federación Asiur-Leonesa y campeona abso-

arta de la misma, ha obtenido sus mejores marcas en los Campeo

proclamó campeón regional de 1500 me ros libres.

batir a Astrain

que en la segunda parte difi- Sedano y De Diego.

cultaba enormemente la vi-

sión La Directiva del Tude-

lano había declarado "Día de Ayuda al Club" y la entrada

fue ficja en el Estadio "José

ALINEACIONES

elogiable deportividad.

jores nadadores en 1970.

por Ramiro Cerdá.

Latos Nacionales.

CULPA DE TODO,

LA TIENE LA

PRENSA, EL

GOL DE TUDELA

LE HA METIDO

LA PRENSA, INO

Real Valladolid: Llacer; Salvi. Docal, Recio; Segura, Ga-

EL GOL

0-1, diecisiete minutos. Gran

jugada de De Diego-la única

ARBITRO

Dirigió el encuentro el co-

una distancia total de 23,400 ki lómetros, de dificil recorrido, con diversas rempas. La prueba ha sido muy espec acular sobre un circuito en el

que estaban situados miles de aficionados que ovacionaron largamente la sensacional acinaon del actual campeon de España, Basualdo, quien práctica men e no encontró adversarios, 1-12-15. en esta ocasión, peniendo a prueba su magnifica pues a a en 113-18. punto de cara al próximo Campennao del Mundo.

Ya desde la primera vuella el oven Basualdo tomó el mando del pelctón, para no ser inquie ado, toda vez que unicamente actual campeon muncial of Declerk y el de la deportividad francés Bernet, le pudo resistir a Juan Gorostidi. durante las cuatro primeras | Al dérmino de la prueba, los vuel'as, si bien al iniciarse la quin'a consiguió dejarle descol· Deportiva Ibarra solicitaron el gado, para realizar el resto del montaje del Campeona o Munrecorrido en soldario en medio, dial de la especialidad de Ciclo

La clasificación oficial de este I Criterium Internacional de Ci clo-Cross ha sido la siguien e: 1.—José María Basualdo (España), en 1 hora, 7 minutos y 58 segundos. 2.—Pierre Bernet (Francia),

en 1-09 59. 3.—José María González (España).

4.—Juan Gorostidi (España) er. 1-10 44. 5.—René Declerk (Bélgica) en

5.—Rafael González (España),

7.-Nicolás Mendijur (España), en 1-15-04. 8. -Harings (Holanda), 115-43 El premio a la comba ividad le fue otorgado a Rafael Gonzá-

lez, el de la elegancia a René organizadores de la Sociedad

de las aclamaciones del público. Cross para una próxima edición

TALLERES CARROCERIAS - CHAPA

PINTURA DUCO SOLDADURA AUTO-ELECTRICA TRABAJOS GARANTIZADOS BANCO CONTROL DE CARROCERIAS

> - Km. 194 Teléfono 224046 VALLADOLID

LLACER

SALVI

Espléndido en el marcaje a su extremo, se sumó con eficacia a la ofensiva. Salvo algun titubeo en los primeros minutos mantuvo la misma línea del partido de Copa.

DOCAL

Eficaz reaparición la suya. Se limitó a cortar contundentemente cuanto llegaba a su demarcación y anuló totalmente a Solabarrieta.

RECIO

Al igual que sus compañeros de línea, Recio se mostró segu ro y eficaz en su misión defensiva y lanzó muchos balones peligrosos a los de la punta del

SEGURA

Fue a más a medida que cl partido avanzaba. Regular sólo en la primera mitad, puso orden y serenidad en el centro del campo durante el segundo pe-

GATELL

Realizó un colosal partido acumulando méritos suficientes ción.

para alzarse en gran figura. 10 no mediar la actuación de Lia cer. Como cuarto defensa tue un auténtico valladar.

FEDE

El gol que marcó fue un prodigio de oportunismo, valent:a y espectacularidad. Pudo haber logrado otro y en general lucho con acierto frente a la conturdencia de su defensa.

LORENZO

Bastante más entonado que otros días. Su habilidad sem bró el desconcierto en la zaga enemiga y realizó una jugado sensacional que no acabó en go por disparar demasiado flojo.

ALVAREZ

No tuvo mucha fortuna, pero mantuvo una enconada pugna con el central enemigo. Luch bravamente, aunque no tuvo oportunidad de ensayar su disparo al verse implacablemente vigilado.

SEDANO

Salió con gripe y sus fuerzas fueron disminuyendo. Actuó bien la primera media hora, pero luego bajó mucho en su ritmo.

Su labor se juzga en otra sec-

LIB

de futbol j v el Miran upo segui

Talavera: ari, Arnec Tinerfe: El Talave npate y n estrecho lefensa, ma

tera que no

ría contrari

Madrilleño goles a jugado nzanares alizó uno-Arbitró, s nto antic A'ineacior Eibar: Ma Eceiza; darso (Z irreta, L Atiético A Gil, Da

do; Don

eal, Morón

Pese a su la impresió que sólo f rates y p ontra. el zó un boi ofensiva, tan ami Morón muto di éter radon dos goles c nueve y tre

Chocó incend BUENOS idente ocu

tide darnos Franco G

de Prensa

el primero nazio Giun marchaba v se encon Al produc máquina de cendiarse y el piloto aves que Por su pa LOS RES "FERRAR MODENA geniero E otras simila luerido ha

muerte rrida ayer, curso de la ca "Gran P El máximo modenesa a afectado y El directo de la "Fer ha dicho qu

momente agmentada sabido -ha cidente se l una Jurva del accident ocidad de hora. Puedo atiquisimo go que no setisfaccion

NUEVAS OFERTAS AUN MÁS

Aproveche esta nueva etapa de nuestras...

NUNCA LA CALIDAD TUVO PRECIOS TAN BAJOS.

EN TODO PARA LA FAMILIA Y EL HOGAR.

SENSACIONALES.

La gran capacidad y dinamismo de

posible esta espectacular renovación

Durante esta GRAN VENTA ESPECIAL,

garantizamos todos nuestros servi-

INCOMPARABLE

¡Venga en las primeras horas!

El Corte inglés

3 Grandes Centros

Preciados, 3 - Goya, 76 - Generalisimo

Aparcamiento fácil v cómodo

El «Sanse», derrotado en el Gal Triunfo del Getofe en Huesco

Comerciales en Madrid:

nuestra organización han hecho

de nuestras Rebajas.

cios habituales.

TROPIEZOS DEL PALENCIA Y

a un gol ha finalizado el partido lentino. , Valentín, la segunda tituído poz y el Mirandés, correspondiente al sión. La primera parte finalizó con neaciones:

unc a cero a favor del equipo pa-

A las órdenes del colegiado del Oeste, señor Lamarca, que tuva una actuación acertada, los equigrupo segundo de la Tercera Divi- pos presentaron las siguientes ali-

No hubo goles en el Heliodoro Rodriguez

TENERIFE. (Alfil). - Alineacio-

Tenerife: Domingo; Quico, Molia, Lesmes; Pepito, Mauro; Avilés, rge, Marrero, Soto, Juanito. Talavera: Valiela; Cosuen, José Mari, Arnedo; Ruiz, Mesón; Ramos, Arranz, Arias, Santi y Emiliano. Arbitro Vera de León, del Cole gio Tinerfeño, bien.

El Talavera vino en busca del empate y lo consiguió al realizar un estrecho marcaje y una cerrada al de este defensa, mas encontró una delan-nal de Ci tera que no acertaba con la portedefensa, mas encontró una delan-

Al finalizar el primer tiempo e público abucheó escandalosamente al entrenador tinerfeño, García Verdugo en medio de silbidos, por

Al finalizar el encuentro, el público aplaudió al equipo visitante y al árbitro, por su buen juego y competencia.

Quico; Alonso, Ferrero; Gento Cantera (Monreal), Tauler, Pito (Tinin) y Tunez.

Mirandés Aramayo; Eguarás, Arroyabe, Nano; Baroja Kaitos; Piñuela (Lafuente), Magaña, Eubar, Erro y Navares (Mendívil).

Marcó el primer tanto el conjunto local, a los diez minutos de juego, por mediación de Gento, que aprovechó un buen servicio de

A los seis minutos de la segunda parte, Baroja, de fuerte tiro desde fuera del área, estableció el definitivo empate a uno.

Buena entrada y excelente tiempo, pero el terreno de juego se haber alineado a una delantera iu- hallaba en pésimo estado a causa competente y falta de compenetra- del agua y hielo anteriores, lo que dificultó la labor de los dos equi pos, especialmente el local, pues los jugadores visitantes supieron adaptarse mejor a las malas condi-

ciones. Un primer tiempo favorable a! Palencia, y el segundo, en el que Por el Talavera se distinguieron su portero y extremos, y por el Tenerife, Domingo y Molina.

el Mirandés dominó durante largos períodos, por lo que el resultado es justo.

El Atlético Madrileño goleó al Eibar

MADRID. (Alfill). - El Atllético Madrilleño venció al Eibar por cuatro goles a cero en partido de fútbo. jugado a yer en el Estadio Manzanares. El primer tiempo finalizó uno-cero.

Arbitró, sin difficultades, pero un tanto anticasero, el colegiado extremeño señor Regalado. Alimeaciones:

Eibar: Murgiondo; Múgica. Mazola, Eceiza; Aranegui, Erriozábal; Cadarso (Zarazu), Zárate, Chin-churreta, Lustre y Urbieta. Atético Madmileno: Gilabert; Ra-

ya. Gil. Daniel (Péter); Galán, Galindo; Domingo (Emilio), Muñoz, Leal, Morón y Chiqui.

que sólo fálitó acierto en los relizó un bonito partido, siempre a Esteban. Caballero, Fede (Bona-conjunto madrileño en su campo. la ofensiva, y ello le dio un triunfo tan amplio como justo.

inuto dieciocho, v finalmente. éter radondeó la goleada con sendos goles conseguidos a los veintinueve y treinta y cinco minutos.

citoise v dhocó violentamente.

cendiarse y se quemó totalimente,

aves que pereció más tarde.

LOS RESPONSABLES DE LA

"FERRARI", IMPRESIONADOS

geniero Enzo Ferrari, como en

otras similares ocasiones, no ha

terido hacer declaraciones sobre

ida ayer, en Buenos Aires, a con-

cuercia de un accidente en el

curso de la prueba automovilísti-

ca "Gran Premio de Buenos Aires".

El máximo directivo de la casa

afectado y emocionado por la no-

El director técnico y deportivo

la "Ferrari", Mauro Forghieri,

dicho que las noticias hasta el

agmentadas. "Nada más hemos

momento, habían llegado muy

sabido -ha añadido-: que el ac

cidente se ha producido al salir de

una curva Giunti. En el momento

del accidente, deberia ir a una ve-ocidad de 230-240 kilómetros a la

patiquísimo muchacho y un ami-

tide darnos más todavía."

Al producirse el encontronazo, la

el piloto sufrió quemaduras tan

MADRID. (Alfil). - Por cinco | che), Chovi y Franganillo (Ja

goles a uno venció ayer por la vier). mañana el Carabanchel al Ejea. A los cinco minutos de juego en el campo de La Mina, en par | Fede abrió el marcador y tamido correspondiente al grupo bién Fede a los quince minutos, segundo de Tercera División. El logró el segundo mien ras Franprimer tiempo finalizó 3-0.

Buen arbitraje del colegiado serior Gil Pin ado. Alineaciones:

Gay, Saura; Vila, Ma'eo; Armen-Pese a su derrota, no causó ma-la impresión el Eibar, conjunto al Menchez (Loscenteles) minutos Armengol consigue gol, Murillo (Chirri), Sanchez vulco tanto de los visilan es. Menchaca (Loscertales).

ganillo, a los treinta y tres minutos, hizo el tercer gol. En la segunda mi'tad Es eban estable ce el 4-0 local. A los veintinueve minutos Lolo marca el quinto, y Ejea: Duque; Solchaga, Juanín, por fin, a los treinta y cua ro minutos Armengol consigue el

El Ejea no pudo frenar al Camates y por ello no marcó. Por Carabanchel: Moncho; Cabello, rabanchel, en uno de los mejocontra, el Atlético Madrilleño rea Calleja, Luimi; Alarcón, Lolo, res encuentros jugados por el

Lea fue el encargado de inaugura: el marcador a los tres minutos de juego. En la segunda parte, Morón hizo el segundo en el

en Buenos Aires

BUENOS AIRES. (Alfil).-El ac- | llo, ha dicho: "Todos los que tra-

se encontró con la máquina de memento no encuentro pallabras

máquina de Giunti comenzó a in- go que nos ha abandonado en ple-

Por su parte, Beltoise sólo sufrió fundo Entre otros personajes más

na juventud."

cidente ocurrió en momentos que bajamos en la casa "Ferrari" sen-

SALAMANCA. (Alfil). - Alinea [Huerla, Sancho II; Eioy, López; Arranz, Manolín (Tonecho), Cor-Salamanca: Manolo; Miguel, dobés, Geñupi y Román.

Chantrea: Sarobe; Otaegui, Nalda, Pascual II; Arza (Orio), Arbeloa; Monreal, Aranguren, Accidente mortal del piloto Astrain, Ongay (Muniain) y Pas-

Arbiró bien el señor Gutiérrez

Redriguez, del Colegio Leonés. En el primer l'iempo los cinco tan'os marcados por el conjunto local en esta fase fueron conseguidos por Román, minuto cuatro; López, minuto ccho; Ro már, minuto reinta: Cordobés, minuto treinta y tres, y Arranz, minuto trein a y seis. El único Chocó contra la máquina de Beltoise, gol del equipo visitante lo logró Arbeloa, de cabeza, en el minuo cuarenta.

incendiándose el «Ferrari» que conducia En el segundo tiempo el Salamediación de Román en los minulos treinta y cuatro y trein a el primero de la competición, Ig-nazio Giunti, con un "Ferrari 3", quedado sorprendidos, fulgurados | Magnifico partido de

Magnifico par'ido de ambos marchaba velozmente por la pista por la trágica noticia. En este conjuntos, con una potenciali dad goleadora por parte del Salamanca como no había conceido minea la afición. El Chantrea jugó siempre al ataque y cres muchas ocasiones de pelligro ane la porteria salmantina, pero representativos del mundo del aula buena actuación de los defen sas laterales impidió que esas MODENA (Italia). (Alfil).—El in- tructor Vittoriano Taguellini ha di- peligrosas internadas acabaran cho. "El automovilismo italiano en goles. Ha gustado mucho el ha perdido un piloto que podía Chantrea por su rapidez de jue muerte de Ignazio Giunti, ocu- Giunti tenía un estilo perfecto y go y acomelividad en odo moun gran conocimiento del volante." mento, a pesar de lo abultado del tanteo.

máximo directivo de la casa odenesa aparecía y i s i b lemente

marcador,

para expresar lo que siento ante

la muerte de un queridísimo ami-

En los ambientes automovilísti-

cos de Módena el dolor es pro-

tonicvil (la mayoría de ellos se en

cuentran en Buenos Aires), el cons-

habernos dado grandes victorias

siguientes alineaciones:

sotisfacciones y que había prome-

de Prensa de la casa de Marane una deficiente actuación.

PAMPLONA. (Alfil.) - Por dos, El primer tanto del encuentro se goles a uno venció el Osasuna al marco a los dos minutos del segun. Calvo Sotelo, tras llegar al des- do tiempo, en remate de Ostivar po local. En un avance del Real go señalado por el juez de línea; Osasuna: Lanas; Santamaria, se seca y tras un rechace de La tuado, tira y consigue el gol. Torrens, Mañu; Olleta, Ederra; nas, Mayoral consigue el empate.

ocidad de 230-240 kilómetros a la la la linea de 230-240 kilómetros a la la la linea de 230-240 kilómetros a la linea de 230-240 kilómetros a la la linea de 230-240 kilómetros a la linea de 230-240 kilómetros de 230-240 kilómetros a la linea de 230-240 kilómetros más amplia

IRUN (Guipúzcoa). (Alfil).--Por mitad corre el esférico hasta la porteria, se tira a sus pies Zabaleta y éste queda unos momentos comocionado por el encontronazo Acto seguido el Real Unión se vuelve en tromba y Chapela se presenta solo ante el meta. Este se tira a sus piez y ambos vuelven a quedar conmocionados, pero sin consecuencias. El equipo donostiarra

Azcúe, Eguren y Oyarzábal. Real Unión: Zabaleta; Taberna, Goñi, Erausquin; Almandoz, Baracechea; Juan Mari, Chapela; Bellarrain, Urdampilleta y Solana-En la segunda parte, Pagola sus tituyó a Beldarrain.

1-0 ha vencido el Real Unión al

cera División. Se ha registrado una

gran entrada, la mayor registrada

San Sebastián: Urritico e chea;

Jranga, Cortabarría, Olaizola; Mu-

'illo, Echave; Garmendia, Irigoyen,

n la temporada.

Almeaciones:

San Sebastián, en partido de Ter-

Arbitró el colegiado señor Berdonce, navarro, que tuvo una buena actuación.

A los veintinueve minutos de la primera parte, se produce el único gol del encuentro favorable al equicanso con empate a cero en el desde cerca. Once minutos más Unión, Solana pasa al centro y el tarde se produce una falta al bor- concerbero donostiarra despeja Los dos equipos presentaron las de del área, tras un fuera de jue- con grandes apuros, pero luego es el propio Solana quien, bien si-

El partido no ha sido de gran Esparza, Osaba, Ostivar, Ciáurriz y Tres minutos después, Ostivar con- calidad, pero en él se han visto

no ha conseguido el empate, puesto que la defensa unionista ha re-

HUESCA. (Alfil.)—Alineaciones: Huesca: Villanova; López, Ausa- la sensatez frente al alocamiento

Padilla y Arenaza. to, Montero (Serrano); Gutiérrez, Diaz, Mariano, Chaves, Berini y Aranda.

Arbitraje regular del colegiado chazado toda clase de incursiones. I señor Soriano.

El Plus Ultra se llevó los puntos de Lasarte

LASARTE (Guipúzcoa). (Alfil) A los veintiún minutos de juego Ultra al Michelín, en partido co

A las órdenes del colegiado guipuzceano, señor Urtuti, que estuvo nal, los equipos formaron así: Plus Ultra: Gorospe; Domingo

l'ocho minutos de esta segunda (Iruretagoyena), Zugasti y Zubitur I de ataque.

Por dos goles a uno venció el Plus se adelanta en el marcador el Plus Ultra al Michelín, en partido co Ultra por mediación de Rodes. A rrespondiente al campeonato de los treinta y cinco, hay una juga Liga de Tercera División (segundo da dudosa del equipo madrileño y los defensas lasartearras reclaman fuera de juego. Rial aprovecha para marcar el segundo tanto. Faltando cinco minutos para el final Michelena, de cabeza, remata el

berri, Galvi, Fede, Lacruz, Bor- y a la inseguridad. El partido, adedons, Lamarca Mantilla (Ortega), más, se desarrolló bajo una intensa niebla que dificultó la visión de los espectadores de la mayor parte Getale: Medina; Sánchez, Sanz del juego. Se puede calificar de (Aparicio), Sanchez-Rubio; Pabli, bueno el juego del Getafe, y en particular la actuación de su jugador Chaves, La lesión de Sánchez Sanz, más que peligrosa, fue muy aparatosa por la sangre que apareció en los primeros momen-

> Los goles fueron marcados: el primero, nada más comenzar el partido, en que Lamarca, a tiro cruzado de Arenaza, logra marcar el primero local; a los cinco minutos empató el Getafe, por medio de Chaves, y a cinco minutos del final del primer tiempo, Mant'lla dispara a la red el dos a uno del primer tiempo.

En la segunda parte, a los cinco minutos. Chaves marca hábilmente el gol del segundo empate, y a los treinta minutos Chaves de nuevo logra de cabeza el gol de la

SECRETARIA DE LA CONTRACTORIO DE





ol ligado y no con ba-de sus zo-l conjunto carse nunlefensiva a e merecido

conjunción , que tuvo

971

Aparicio, ella sus inacadas. jamín; Vaveros; Luis, real, Sala-asco; Mar-

Ibáñez y

ernet

defraudo su pobre guien e: aldo (Es-

(Franctia), alez (Es-(España)

algica) en (España). 2), 1 15-43

ba ividad

iel Gonzá a a Rene por ividad ueba, los Sociedad rivaron el a o Mun-

de Ciclo a edición 1.1

LID

ira. 1e le Lia sa tue n pro-

haber

lucho

onturo que a zaga iugada

en go'lojo. pero pugna

mente ia hoho en

LIBER

Abelardo evitó el triunfo de los canarios La mejor técnica del Barcelona una actuación sensaciona

deportivo de PYRESA, Antonio numerosisimas. Ayala.) -Las Palmas, 0; Valencia, 0 Alineaciones:

Las Palmas: Oregui; Martin, Tonono, Hernández; Castellano. Trona; León, Justo Gilberto, Gilberto I, Germán y Lo.

A los treinta minutos del segundo tiempo Gilberto I fue sacad) en camilla lesionado en el área valencianista, y le relevó Merino. Valencia: Abelardo; Tatono, Aní-

quito y Sergio.

ment y entra Poli.

ARBITRO. — El señor Ortiz de Mendibil, discreto. INCIDENCIAS.—Gilberto I tuvo

parecer de importancia. JUICIO CRITICO. — En ambos

periodos de juego el dominio cono llegó a abrir el marcador fue tanto como por la buena estrella del portero valencianista, Abelardo como por la deficiente punteria de los canarios.

Ha sido, pues, un partido en el que el Valencia jugó a conformarse con el empate inicial sin arriesgar nada y poblando a su cobertura

un tanto.

Alineaciones

lázquez y Bueno.

Santana Páez.

Granada, 0.

Alineaciones

Real Madrid: Borja; José Luis,

Benito, Touriño; Pirri, Zoco; Mi-

guel Pérez, Amancio, Fleitas, Ve-

En los minutos veinte y veinti-

nueve de la segunda parte, De Fe-

lipe y Planelles sustituyeron a Tou-

riño y Amancio, respectivamente

Sevilla: Rodri; Chacón, Pazos

Durante toda la segunda parte

jugó Bergara en lugar de Eloy.

dríguez salió en sustitución de Le-

Arbitraje catastrófico del señor

GOLES .- 1-0. A los cuarenta y

tres minutos de la primera parte

se registra un avance madridista

por la banda derecha, que finaliza

con centro del defensa José Luis;

Pirri, llegando desde atrás, remata

fundidad sobre la portería sevillis-

Alonso, Ramírez.) - Español, 1;

2-0. A los tres minutos de la con-

contraria, se planta delante de Ro rarle.

de cabeza a las mallas.

Desde los veintiséis minutos, Ro-

Hita; Costa, Santos; Lora, Eloy,

Acosta, Lebrón y Berruezo.

por Antonio G. Rimada).—El Real bática. Un gol de antología.

Madrid ha vencido al Sevilla por 3-0. Minuto y medio después cuatro goles a cero, en partido de nuevo avance madridista por la

finalizó con ventaja madridista de ro fuera de juego. El madridista

LAS PALMAS. (Del corresponsal rias, que de todas formas fueron citar por Las Palmas a Hernández máximo artillero del partido. En enortivo de PYRESA, Antonio numerosisimas.

gol de Betzuen sentenció el choque de San Mamés

ramunt II, Forment, Pellicer, Pa- JULIO CAMPUZANO).—Allético veintisiete minutos de juego, y en delantero quien lograría el llano, encabezado por el señor A los quince minutos sale For- idrid, O. Alineaciones: Atlé ico de Bilbao: Iribar;

Sáez, Beilia Aranguren; Beizuen, Larrauri; Arieta, Uriarte, Zubiaga Olemen e y Argoitia.

Atlé ico de Madrid: Rodri: Me que abandonar la cancha en la ca- lo, Jayo, Calleja; Adelardo, Eumilla de la Cruz Roja lesionado al sebio; Ufarte, Irure a, Gára e, Alberto y Salcedo. En la segunda mitad, Ortuon-

bal, Sol; Antón, Claramunt; Cla-ponsal depor ivo de PYRESA, Allélico de Bilbao cuando iban samente un medio convertido de Bilbao, 1; Atlético de Ma. Orozco salió por Ufarle al co- soli ario gol de un encuentro Martínez Banegas, tuvo una acmienzo del segundo tiempo. Arbitró el señor Oliva, que es

> uvo bien en lineas generales. EL GOL.—1-0: A los diecinueve minutos de juego Uriarte se interna y cede a Zubiaga, el cual. a su vez, tras driblar a dos contrarios, cede a Betzuen que con inteligencia coloca la pelo a en las mallas baliendo a Rodri.

para evitar las penetraciones cana- rresponsal deportivo de PYRE- Sabadell, 2; Gijón, 1. Alineacio

cleva el balón por encima de Ro-

dri, pero éste consigue desviar ha-

cia arriba. Cuando cae la pelota, el

40, A los veinte minutos, Veláz-

quez es objeto de una falta en el

frontal del área grande. El golpe

franco lo amaga Amancio para qui

tire Pirri hacia la derecha de Ro-

dri. El balón toca en la barrera

sevillista y entra suavemente jun-

COMENTARIO.—Sobre un terre-

no de juego en pésimas condicio-

nes para la práctica de otra cosa

que no fuera el moto-cross, Real

Madrid y Sevilla han disputado un

encuentro de fuerza en el que los

locales no pudieron encontrar el

camino del gol durante todo el pri-

sevillistas, más abiertas a la vista

de suave toque de cabeza.

to al poste contrario.

SABADELL.—(Crónica del co- SA, Juan Carlos García Santos.)

Sabadell: Marinez; Martin, Pini, Arnal; Marañón, Mon esinos; García Soriano, Jenaro, Vidal I Garzón y Cristo.

Gijón: Castro; Echevarría, Hernández, Fabián; Puente, Herrero I: Lavandera, Quini. Val dés, José Manuel y Churruca. En MADRID. (Crónica de PYRESA, 1 dri para marcar en postura acroel minuto trein'a y cual ro de la segunda parte salió Miera con número 16 para sustiluir a Echevarría, aquejado de un golfútbol jugado en el Estadio San- banda derecha con centro pasado pe for ui o en la ingle. tiago Bernabéu. La primera parte de Pirri, que recoge Fleitas en cla-

Arbitró el señor Orrantía, del Colegio Navarro. Tuvo una bue na actuación aunque fuera débilmente silbado en algunos mo propio Fleitas la manda a la red mentos del parido, más por la pasión que encerraba el choque que por deficiencias suyas.

GOLES.-1-0: Sie'e minutos Pase adelantado de Marañón a la zona libre de la defensa asturiana. Recoge Vidal I y en dificil situación marca pegado a la cepa del poste.

11: Cincuen'a v siete minu'os Falta al borde del área valles: na que saca hábilmente Puente sobre la misma cabeza de José Manuel, quien marca fácilmente

2-1: Ochenia y un minutos. En mer tiempo, ante una compacta y pleno a aque arlequinado, Jenadurísima barrera defensiva sevi- ro se encuentra con el balón en Ilista. En la continuación, el Ma- el área enemiga y sin pensarlo, drid sacó genio y velocidad hasta de fuerte disparo, lo introduce penetrar bien por entre las lineas en la red.

de un encuentro perdido, que ha-JUICIO CRITICO. — El Saba bía tenido en sus manos durante dell se jugaba en este partido tinuación, Amancio se lanza en pro- cuarenta y cinco minutos. Y cuanmás de lo que puedan suponer do el Madrid se aprende que el calos dos pun os que se ha endo ta y por el centro, pasa a Jose Luis mino más corto entre dos puntos sado y que le sirven para mirat y éste, desbordando a la defensa es la línea recta, aún es difícil pael porvenir con más complacen-Icia. El equipo lanero jugaba p bien y lo ha demos rado cumplidamente en las dos últimas alidas, que le hicieron venir de vacío. El Sabadell ha realizado BARCELONA. (Crónica del co- gada que haya quedado prendida un primer tiempo medélico en rresponsal deportivo de PYRESA, en la mente del aficionado, ya que cuamo a bravura y buen juego. si el Español logro llevar su nave dominando por completo todas a buen puerto, por lo que al re. las zonas del 'erreno y redu sultado se refiere, fue escasamente ciendo al Gijón a una muralla Español: Bertomeu; Osorio por lo que a fútbol respecta, pues que bastante hacía con capear

BILBAO — (Crónica del corres- do sus ituyó a Larrauri en el JUICIO CRITICO. — Fue preci locales y quizá por los foraste- lales ros y con uno de los llenos más compleios que San Mamés ha registrado en la temporada ac-

El gol, justo es reconocerlo, iue de impecable ejecución. Y el A lético de Bilbao, también es de justicia reconocer ésto, con su habitual sistema 4-24, fren e al casi está ico 4-3-3 del Atlético de Madrid, tuvo mayor capaci dad de maniobra que los madri-

No hay que poner reparo a esta victoria mínima, pero victoria al fin del Atlé ico de Bil bao. Ambos equipos tuvieron oportunidades, pero en definiti va el mando del marcador puso seguridad en los bilbaínos, que con es a importante vicoria onsolidan un puesto y unas aspiraciones interesantes

se impuso en La Romareda

za, 1; Barcelona, 2. Alineacio- la defensa azulgrana.

Ocampos, Costa y Martín.

go, Eladio; Torres, Juan Carlos; dad, tira raso y angulado. Alfonseda, Marcial, Martí Filosía, Asensi y Pujol.

entró en lugar de Asensi.

esperado con ansiedad por los tuación aceptable en líneas gene

GOLES.-1-0. Veintiséis minu Real Zaragoza, que si bien em frenar sus acciones.

ZARAGOZA, (Crónica del co-Itos. Golpe franco sacado por pezó adelantándose en el marcarresponsal deportivo de PYRE- Violeta y remate de cabeza de dor, haciendo concebir esperan-SA, Angel Giménez.) — Zarago Martín, ganándole la acción a zas a los aficionados, fue a me

Zaragoza: Nieves, Royo, Gon Martí Filosía quita a Igartua todos los órdenes. zález, Irusquieta; Violeta, Ruiz una pelota sobre la media zara Igartua; Oliveros, Planas, gocista. Lanza a Juan Carlos en la primera parte, con más domi posición de extremo y éste cede nio territorial por parte de los Barcelona: Reina; Rifé, Galle a Marcial, que, con gran habili bianquillos, cuyos esporádicos

Centro largo de Alfonseda. Fa nas. En la segunda parte, Zabalza llo garrafal de Irusquieta e inter | En la continuación, el Zarago Arbitro: el trío arbitral caste lida de Nieves fusila a placer.

nos y hubo de rendirse a la evi-1-1: sesenta y cuatro minutos dencia de un rival superior en

La balanza estuvo nivelada en ataques eran bien contenidos por 1-2: Ochenta y cuatro minutos las líneas de cobertura azulgra

nada de Pujol, quien ante la sa za volvió a poner de relieve que juega a no perder. El Barcelona se lanzó a la ofensiva y en este JUICIO CRITICO.-La mejor buen hacer sobresalió Marcial, el técnica del Barcelona ha termi 'mejor hombre sobre el campo, nado por imponerse frente al sin que nadie se preocupase de

En Altabix, triunfo de la Real

ELCHE. (PYRESA). - Alineacio- [!ra sobre puerta Ciriaco para el | do a Atocha muchas de las espe-

Elche: Pancho; Silvio, Iborra, naola. Romea; Ciriaco, Bonet; Talón, Lezcano, Curro, Guillot y Hernández. Real Sociedad: Esnaola; Gorriti, Martinez, Ormaechea; Sein, Lema; Urreisti, Urtiaga, Arzac y Boronat.

Iborra y Guillot fueron reemplazados en los mnutos sesenta y dos y setenta y cinco, respectivamente, por Alonso y Juan María. Arbitro: señor Vilanova, bien.

1-1. Veinticinco minutos: Boro nat recoge un balón y se interna siendo derribado dentro del área El penalty consiguiente lo ejecuta Silvestre, empatando.

1-2. Sesenta y cinco minutos: Arzac y Boronat rebasan a la defensa local en un avance combinado, e centro de Arzac lo recoge Borona que consigue el gol de la victoria.

balón con el pecho y bate a Es- ranzas que la afición local tenía en a salvación del equipo ilicitano.

Un Elche falto de muchos de sus titulares lesionados, no ha podido romper la muralla defensiva que los visitantes han sabido levantar ante la puerta de Esnaola, que ha resuelte con gran acierto los baones que le han llegado.

Triunfo inobjetable de la Real, puesto que los partidos se ganan con goles.

Destaquemos por los locales a GOLES.—1-0. Diez minutos: Ce- JUICIO CRITICO.—La Real Sc- Silvio y Ciriaco. Por la Real, sión de Lezcano a Curro, que cen- ciedad, con su triunfo, se ha lleva- ronat y el bloque defensivo. Silvio y Ciriaco. Por la Real, a Bo-

SEGUNDA DIVISION

BURGOS, 1; BETIS, 0

BURGOS. (PYRESA.) - Alinea-

Betis: Campos; Diaz, Frigols, Cobo; Irizar, Telechia; Macario, Isauro, Machicha, González y Benitez. En el minuto dieciséis López entró en sustitución de Isauro.

Burgos: Bilbao; Astorga, Ederra, Aramburuzabala; Alcorta, Nebot; Arráiz, Olalde, Arzamendi, Requejo y Angelin. En la segunda mitad Chomi sustituvó a Arzamendi. ARBITRO.—Señor Peiró, que por

cierto cojeó durante toda la segunda parte. Su arbitraje fue malo. Cometió muchos errores.

GOL.-1-0: Minuto diecisiete de a primera parte. Angelin, en uno de los contraataques, pasó un balón a Alcorta y éste, desde fuera del área, lanzó un gran tiro que Campos no pudo detener.

JUICIO CRITICO. - El Burgos ha realizado sin lugar a dudas el que ha sido su mejor encuentro en todo lo que va de temporada y su victoria, justa a todas luces, ha quedado algo corta. Bien es verdad que su contrario es un gran conjunto, lo que hace aún más meritorio el triunfo de! conjunto bur.

Destacaron por el Burgos, Olalde Requejo, en igualdad de méritos, por el Betis su extremo Benitez.

PONTEVEDRA, 2; LANGREO, 0 PONTEVEDRA. (PYRESA.) Alineaciones:

Rubial, Neme, Carballeda, Plaza g que bate a Valbuena por alto. Huerta. En el descanso, Vavá sus-

tituyó a Huerta. Langreo: Giráldez; Falito, Vicen- guez, obtiene el gol del Moscar te, Severino; Fidalgo, Moreno; Celestino, Del Alamo, Iglesias, Ferminutos, Severino, lesionado en la nariz, fue sustituido por Braga.

minutos. Neme se interna, centra rrespondió al equipo madrileño, retrasado y Vavá, sobre la marcha, si bien el "once" ferrolano ata bate a Giráldez. 2-0: Sesenta y nueve minutos de Valbuena.

Internada de Rubial, que centra sobre Carballeda y éste, de cabeza marca.

ARBITRO.—Señor I ópez Santos del Colegio Salmantino, que estu-

JUICIO CRITICO.—Sin llegar a jugar un gran partido, el Ponte vedra se alzo con una victoria jus ta y merecida, ya que su superio ridad ha sido manifiesta a lo largo de los noventa minutos. El Langreo, que se defendió bien y controló también perfectamente e centro del terreno, se mostró to talmente inofensivo a la hora de a verdad, hasta el punto de que el portero local se mantuvo inacti. vo en el transcurso de teda la

Destacó en el conjunto asturiano la gran actuación de Giráldez, que tuvo abundancia de trabajo toda ca de la línea de córner, empal la tarde, seguido de Del Alamo y ma un tiro cruzado que bate a Vicente, Fidalgo y Severino.

tarde.

FERROL, 3; MOSCARDO, 1 EL FERROL DEL CAUDILLO.

PYRESA.) Alineaciones Ferrol: Zumalabe; Bastida, Rivera, Carlos, Ledo; Castell, Ga. mata al fondo de la red. rrido; Manuel Amado, Gemán

Pedro Amado y Arroyo. Moscardó: Valhuena; Flores,

Arbitro: Acébal, del Colegio Asturiano; buena actuación. GOLES. — 1-0: Once minutos.

Pontevedra: Illumbe; Irulegui, 3-0: Cuarenta y un minutos. Pa | Puig, Benegas, Gerardo; Martínez, Luisin, Amavisca; Calleja, Nico; se de Garrido a Pedro Amado, Pereda, Domínguez, Cáceres y Peré. 3-1: Cincuenta y cuatro minu tos. Villaverde, a pase de Domín-

JUICIO CRITICO. - Le nan nando y Ventanova. A los ochenta bastado al Ferrol los primeros cuarenta y cinco minutos para vencer al Moscardó, ya que en GOLES. — 1-0: Cincuenta y un la segunda parte el dominio co

> cć con algún peligro la puerta Con tres a uno, el Moscardó adelantó sus líneas y dominó. Pese a todo, el resultado fue jus-

ONTENIENTE, 1; LOGRONES, 1

ONTENIENTE. (PYRESA).-Alineaciones: Onteniente: Valero; Bermúdez,

Pons, Clavel; Catala, Bosch; Ca yuela, Olivella, Climent, Figueiri do y Nolito. Logroñés: Chomín; Cenitagoya Arana, Belaza; Zugadi, Luisi; Guesalaga, Sagasta, Michelena

Berasategui y Arrieta. Arbitro: señor Peinado, que si guió el juego de lejos, incurriendo en abundantes fallos. GOLES.-1-0: En el minuto cua

renta y uno, Olivella, desde cer 1-1: En el minuto veinticuatro

de la segunda parte, Luisi, desde muy lejos, lanza un fuerte dispa ro que rebota en el poste, reco giendo Berasategui, que se ha llaba junte al portero, y lo re

JUICIO CRITICO. - Ninguno de los dos equipos mereció la victoria, pues el partido fue muy Pascual; Villaverde, Domínguez, malo y el público se aburrió du Salmerón, Laborda; Ramírez, rante toda la tarde. En los minu tos finales, el Onteniente, con Cabello. mucha precipitación se volcó so bre la puerta contraria, acosan do a trompicones y defendiéndo se muy bien el Logroñés, con al gunas intervenciones meritorias del meta Chomin.

MALLORCA, 2; CADIZ, 1

PALMA DE MALLORCA. (PYRE-

SA).—Alineaciones:

A seis minutos del final, Taberner sustituye a Puig por lesión de éste al recibir un balonazo en la

cara. Cádiz: Paco, López, Moreno, Soriano; Ricardo, Andrés; Mendoza. Acedo, Baena, Ortega I y Ortega II

A poco de iniciarse el segundo tiempo, Moscoso sustituye a Soriano, por lesión de éste en la ro-Arbitro: El colegiado catalán, sefor Segovia, que tuvo una actua-

ción pésima, cortando el juego insistentemente y cometiendo numerosos errores en sus apreciaciones. GOLES.-1-0. Quince minutos. Soriano, al intentar rechazar a córner un tiro, introduce el balón

en la propia meta. 1-1. Cincuenta minutos: Centro sobre puerta y fallo de la defensaen el despeje. El balón queda a los pies de Moscoso, que fusila el

2-1. Setenta minutos. Falta de Moreno a Cáceres en las proximidades del área. Saca Pereda con cese a Mariano y éste chuta fuerte El balon golpea en el pecho del meta gaditano y sale rebotado hacia Benegas, quien lo envía a la

JUICIO CRITICO.—Un encuentro entretenido, en el que las defensas destacaron sobre las delanteras. Sólo hay que lamentar la lesión sufrida en una rodilla por el gaditano Soriano, al caer en mala postura debido a un ligero, choque con un defensa.

SANTANDER, 4; HERCULES, 1

SANTANDER. (PYRESA). - Alineac.ones:

Santander: Corral; Lasa, Chinchón, Paquito; Santi, García; Aguilar, Linares, Santillana, González y

A los veinticuatro minutos de la segunda parte, José María sustituyó a Linares. Hércules: Humberto; Díaz, Pla,

Navarro; Alfonso, Araujo; Pardo Sarrachini, Marcos, Corro y Emi-En el minuto tre.nta y nueve del

partido Corro resultó lesionado en una ceja, siendo sustituído por Nieto, y a los setenta y cuatro mi-(Pasa a la página siguiente)

Rodilla, Solsona, Re, Amiano y José María En la segunda parte, En Balaidos, el Celta se estrelló Amas sustituyó a Glaría y Marin a Solsona. Granada: Nito; De la Cruz, Barrenechea, Lorenzo; Santos, Ferante la defensa malaqueña nández; Lasa, Juárez, Barrios, José Vicente. En la segunda parte, Blayet sustituyó a José y Tejada ARBITRO - Señor Urrestarazu

del Colegio Vizcaino, bien GOL .- 1-0: Cincuenta y cuatro minutos. Centro de José María tinez Salgado.)—Celta, 0; Mála-

con remate final de cabeza al fon- ga, 0. Alineaciones: do de las mallas de Amiano. cuentro entre el Español y el Cra. ménez.

VIGO. (Crónica del correspon-sal deportivo de PYRESA, Mar-tínez Salgado.)—Celta, 0; Mála Tras el descanso, Viberti sus en su táctica defensiva en hom

Griffa, Martinez; Lico, Glaría; ambos equipos se han mostrado todo lo bueno que se le venía

ineficaces en todos los conceptos, encima.

particular nos ha ofrecido este en- no, Almagro, Rodilla, Juan y Ji-

nada, presto que tanto el cuadro. A los treinta y ocho minutos

algunos errores.

a, 0. Alineaciones: tituyó a Montero, y a los treinta bres como Migueli y Conejo, jun Gómez salió por Pintado. Celta: Gost; Pedrito, Manolo, y cinco minutos de la segunda tamente con la soberbia actua Arbitro: Acébal, del Cole JUICIO CRITICO. — Nada de Hidalgo; Rivera, Costas; Lezca parte salió, por Alvarez, Aragón. ción de su portero Deusto, para Arbitro: señor Guruceta, con que los delanteros célticos no Illegaran a encontrar ese huecc Rechace de la defensa madrileña JUICIO CRITICO.—El Celta ha preciso para mover el marcador y Ledo, de cabeza, marca. barcelonés como el granadino se de la primera parte, Pedrito fue han limitado a corretear de un sustituído por Herminio.

lado para otro sin orden ni concierto y sin conseguir ninguna ju- Arias, Monreal; Martínez, Vila que le ha valido un punto.

y vieran obstaculizadas todas 2-0; Diecinieve minutos. Pase que se ha cerrado en una tácti sus acciones por el coraje pues de Ledo a Pedro Amado, que de ca preferentemente defensiva, lo que le ha valido un punto.

Mallorca: Alarcia; Mariano, Sans,

er contra tal saque puerta. atando esplé Santillana, un obus. ovación Veinticu nda parte la derech ález. El el palo, p

iene de la

os, Díaz ce

sin calific

bitro: Señ

Aragonés.

ol del Hé

fuera de

del Sant

cia de una

del colegi

GOLES.—0-1

utos. Sarra

emo derec

re el marc

lefensa en

no Alfonso

to del ma

r harcular

uera de j

portero lo

ron de n

Faltaba

inso cuar

anti que el marco. Minuto tercer g empalma n despeje a rival. A un m ró el tanto ue desde su

erca del área

SIEMPRE NOVEDADES

Optica

Fotografía



Angustias, 32 Teléfono 25-06-30

SEA SIEMPRE DUFNO DEL COCHE

NO DEJE QUE ÉL SE ADUEÑE DE USTED

BALONCESTO

Resultados de los partidos de baloncesto correspondientes a la jor-

Barcelona, 27; Kas. 68 - Juventud, 82; Breogán, 57 - Mataró, 72; San José, 69 - Aguilas, 70; Picadero, 72 - Manresa, 77; Estudiantes, 73. Real Madrid, 105; Náutico, 56.

FUTBOL

El fútbol ha cobrado une nueva víctima en un estadio. Se trata de José Autonio Lopez del Amo, que falleció aver en el Estadio "Santiggo Bernabeu" en el transcurso del partido Real Madrid-Sevilla. No se conecen las causas del fallecimiento de López del Amo, estudiante, de 29 años de edad y natural de Echalar (Navarra), hasta que se le haga la autopsia; pero la impresión es que ha sido a consecuencia de un parc cardiaco.

Lórez del Amo se sintió mal durante el partido entre madrileños y sevillanos. Tue llevado a la clínica que funciona en el estadio ma y sevillanos. Pue nevado a drieño, donde ingresé ya cadáver.

Un árbitro de fútbol ha sufrido la fractura de una mandibula a consecuencia de dos puñetazos propinados por un jugador. El incidente ocurrió ayer en Ancona (Italia), en el curso de un encuentro de secunda esteurora de aficionados entre los equipos locales Juvenilia

y Cesare Battisti Hacia la mitad del primer tiempo, el árbitro Giacinto Giacinti, de 29 años, expulso al jugador Luciano Saracini, de 26 extremo derecho del Cesare Battisti, que había cometido una grave incorrección con un rival. Saracini no crevó justa la decisión arbitral y discutió con el ivez. Ante la actitud de este, que no quico combier de opinión, le propinó des punetazos que le dejaron k. o. Trasfadado a un hospital de la ciudad se pudo comprobar que el árbitro había sufrido fractura de la mandibula inferior. de la mandibula inferior.

El ex manager de la selección checoslovada de fíthol dosef Marko, na sido senarado de toda actividad con el equipo necional de fútbol hasta finales de 1971.

Marko, va destituido como manager de la selección desoués del Cambionato Mundiel de 1970, ba sido encontrado culcabio de haber negociado y firmado acuerdos con firmas extranieras de botas de

Marko na sido ignalmente multado v se le prohibe laborar con cualquier entino checeslovaro de futbol hasta finales de año.

El entrenador auxiliar Jan Hkcho, que también estuvo en Méjico, ha sido suspendido v multado con tres mil coronas.

Las sanciones han sido anunciadas aver desqués de dos dias de reuniones por parte de la Federación Cheroslovaca.

Veintir natro tuasdores internacionales han sido eliminados de la selección nacional hasta finales de año nor "su conducta en los en trencuientos y particlos eliminatorios previos al Campeonato Mundial".

Catorce de ellos, además, fueron multados.

BALONMANO

Resultados de los encuentros jugados aver correspondientes a la División de Appor de la Liga Nacional de Balonmano:
Barcelona, 26; Vallehermoso, 18 - Cranollers, 13, Pizarro, 10 - Grario 10, Pidason 8 - Bofarull, 15; Picacero, 16 - Atlético de Madrid, 13;

Warcel 11.

Encabezan la clasificación el Atlético de Madrid. Granollers y Bar celona con 18 puntos secuidos del Marcol, con 15; Bofarull y Sabadell, 14. Picadero, 13: Vallebermoso, 10. Vulcano, 9; Anaitasuma, 8; Eguia y Bidasoa, 4, Pizarro, 3, y Gracia, 2.

Recultados correspondientes a la Primera División de la Liga Na-GPTIPO SECUNDO - Hibica, 14 Helios 35 - Salleko 38; Bosco Di-mar, 15 - Ademar Logrofo, 15. D. Bosco, 21 - CAU, 15; San Carlos, 20, San Antonio Werner, 16, Real Zaragoza, 17 - Beti-Onak, 10; Bianchi, 9,

MOTORISMO

Iznacio Verdaener, de la marca "Bultaco", se ha proclamado ven- Celta, 0; Máiaga, 0. cedor del Trial de Horta, primera carrera puntuable para el campeonato de Español, 1; Granada, 0. de España de esta especialidad.

Español, 1; Granada, 0. At. Bilbao, 1; At. Madrid, 0. La organización de la prueba corrió a cargo de la peña motorista Las Palmas, 0; Valencia, 0.
"Cero por Hora". El vencedor del Trial "otalizó en su haber 9.6 puntos

La prueba se disputó en un circuito de unos diez kilómetros, muy especiacular, con zonas 'non stop'.

AUTOMOVILISMO

FI suizo Juseph Siffert, en equino con el inglés Derek Pell con "Porsche", cane los "Mil Kilometros de la Ciudad de Buenos Aires"

En segundo fudar se clasifico el couino integrado nor el mejicano redro Etodricuez y el inglés Jackie Oliver, con "Porsche" y terreros REAL SOCIEDAD

gueron el alemán Rolf Stommelen y el italiano Anni Galli, con "Alfa

BOBSLEIGH

Se han celebrado aver los dos ritimos descensos correspondientes al campeonato de Europa de bobs biplaza, en la pista artificial de Koenigssee (Alemania occidental). Después de los cuatro descensos reglamentarios, la clasificación del

campeonato ha quedado asi:

1.—Horst Floth y Pepi Pader (Alemania occidental), 2-54-5.

2.—Hens Candrian y Erich Schaerer (Suiza tercero), 2-54-66.

3.—Wolfgang Zimmerer y Peter Ktzscheneider (Alemania occiden-

6—Eugenio Baturone y Guillermo Rosal (España primero), 2-58-32. Hasta veintinueve clasificados. Abandonaron tres equipos entre ellos el de España segundo, compuesto por Jorge Carbé y Julio Satorre.

MOTESTROF

Los resultados correspondientes a la décima jornada de la Liga

Nacional de Veleibel han sido los siguientes:

Real Madrid. 3: Universitario. 0 - Fsmena. 0: C. N. Bada'ona, 3.

Picadero. 2, Atlético de Madrid. 3 - Hispano Francés. 3; Covadonga. 0.

Encabeza la clasificación el Atlético de Madrid, con 20 puntos,

Viene de la página anterior) os, Díaz cedió su puesto a Ri-

Dominio y mejor juego del Santander, que se vio compensade con esos cuatro goles y que hicieron olvidar a la hinchada la derrota sufrida unos días antes ante el Baracaldo, en partido de Copa

ti y éste centra sobre el área, para j

que Aguilar remate a placer de ca-

OVIEDO, 0; CALVO SOTELO, 0

OVIEDO. (PYRESA.) - Alinea ciones:

Oviedo: García Remón; Rodríguez, Tensi, Juan Manuel; Sistiaga, Chuso; Javier, Gallastegui, Ga. lán, Jriarte y Quini. Al iniciarse la segunda parte, Gento III sustituyó

Calvo Sote'o: García Fernández; Yuso, Vilar, Ponce; Marin, Cance, sada y Echegoyen. A los catorca ha vuelto a encontrar grandes di Córner contra el Villarrael. Des del campo coruñés. Lo pasa so minutos de la segunda parte Orte. ficultades para sacar adelante el peje en corto, el balón vuelve al bre Benito, dentro del área, para sustituyó a Polo y a los treinta. ga sustituyó a Polo, y a los treinta

y dos Choni a Posada, ARBITRO. - Garcia Rodriguez.

Pitó mal y a destiempo. cero go'es con que terminó este el equipo local no acertó a superar tos difíciles al sumar negativos, ner sacado por Loureda, y Beci Real Oviedo-Calvo Sotelo refleja en ningún momento, ya que su do v su nerviosismo le ha perdido de espaldas a la puerta, cabecea con exactitud la incapacidad de 'os minio, facilitado por el rep'iegue frente a un equipo con hombres salvando limpiamente el puño de azulados locales para sobreponerse castellonense, tuvo más encono que más bien veteranos, buenos ju Samper, que trataba de despe cunstancia adversa, y la circuns-tancia adversa de ayer fue la só-ganizadores, capaces de crear si- eficacia han sujotado a los hom lida defensiva empleada por el tuaciones de peligro. equipo forastero.

CORDOBA, 1: CASTELLON, 0

CORDOBA. (PYRESA.)-Alineaerca del área pasa el balón a San- ciones:

Córdoba: Molina; Cepas, Mingo José Luis, Marzal; Loren, Linarance, Verdugo; Rodri, Torres; Ro. res; Casco, Sosa, Burguete, Sigi jas, Rivera, Cruz Carrascosa, Cues- y Raía. ta y Totó. A los treinta minutos

Castellón: Mendieta; Celeiro Oscar, Babiloni; Ferrer, Cela; Tonin, Pepin, Abel y Jiménez.

A los veinticinco minutos del segundo tiempo Demetrio suplió a abel, y Corell reemplazó a Vicente salió en sustitución de Galán.

del colegiado señor Ibáñez Alar-GOL .- 1-0: Cuarenta y cinco mi-

sión de Totó a Cruz Carrasses, el cual, desmarcado y a placer marca fácilmente el que había de l'arbitro no duda al dar nor les. sei el único tanto del partido.

partido de turno, esta vez frente centro del área y Feliu en com a un Castellón fuerte, joven y con un cerrado sistema defensivo, far verezido por la contextura física de sus componentes ante el cua JUICIO CRITICO.—El empate a de sus componentes, ante el que rreal pasa en la Liga por momen

RESA),-Alineaciones:

ly Pepin. En el segundo tiempo, Celdrán

o, que espera la desesperada sa lida de Galán para rematar a la Cervera y Rubinan.

válido el tanto. JUICIO CRITICO.—El Córdoba 1-1: Cincuenta y un minutos. ha vuelto a encontrar grandes di Córner contra el Villarrael. Des

en estos momentos a cualquier cir- ordenación e inteligencia, deján- gudores, muy bien colocados en jar.

a sus contrarios, que no tuvie ron eficacia para convertir el do minio en goles.

Rayo Vallecano: Samper

los cincuenta y ocho se retire Fernández —que sufrió un des garro muscular- para que en trase Cristobal.

seguido del Real Madrid, con 19; Hispano Francés, 17; Universitario y Picadero, 14; Esniena, 13, Covadonga, 12, y Badalona, 11.

El equipo mejicano, formado por Raúl Ramírez y Octavio Martinez, se proclamó campeon del Tornec de Tenis de las Naciones, en categoría juvenil, ai derrotar a España por el tanteo de dos a uno. Los partidos disputados dieron los siguientes resultados parciales: Individueies: El español Juan Herrera vencio el mejicano Octavio Martínez por 6-4 y 6-4, mientras Raúl Ramírez derrotó al español José Higueras por 6-1 y 6-2.

Al quedar empatados a un punto en los partidos individuales fue necesario jugar un partido de dobles, que fue favorable a la pare a mejicana Ramírez-Martínez sobre la española Herrera-Higueras por 6-4 y 6-4.

HOCKEY SOBRE PATINES

Resultados de los partidos de hockey sobre patines correspondientes

DIVISION DE HONOR.—Femsa, de Madrid. 4, C. N. Reus, 2 - Reus Deportivo, 8, Barcelona, 4 - Mataro, 5; Voltrega, 6 - San Sadurní de Noya, 4; Arenys de Munt, 2 - Vendrell, 5; Sardanyola, 3 - Vich-Igualada, aplazado - Barcelona, 5; Sentmenat, 2. PRIMERA DIVISION.—Coma Cros, 4; Gerona. 0 - Patin Claret, de Sevilla, 1 Montemar, de Alicante, 5 - Mosa, de Salamanca. 3; Patin El Abra, de Bilbao, 7 - Tarrasa, 7; La Cibeles, de Oviedo, 2 - Caldas de Montbny, 4: Horta, de Barcelona, 4.

HOCKEY SOBBE HEERBA

Resultados de los encuentros correspondientes a la jornada de ayer de la Liga de Honor de Hockey sobre Hierba:

GRUPO A (Centro-Norte).—Lagun-Ak, 1; Club de Campo, 1 - Jolaseta, 3; Alcazar, 0 - Cude, 0; Atlético de San Sebastián, 3 - Real Sociedad de Tenis, 1; Deportivo Arrigunaga, 0.

Encabeza la clasificación el San Sebastián y Jolaseta, con o ho puntos, seguidos del Club de Campo, con siete; Lagun-Ak, seis: Arrigunaga, cuatro. Alcazar y Real Sociedad de Tenis, tres. y Cude, dos.

GEUPO B (Cataluña).—Barcelona, 0, Polo, 4 - Junior, 1; Atlético de Tarrasa, 4 - EHC, 0; Tarrasa, 2 - Rimas, 0; Egara, 6 - Valles, 3; Bolsa, 2. Descansa Pedralbes.

Encabeza la clasificación el Egara, con 19 puntos, seguido del Atlético de Tarrasa, con 17; Poio, 15; Tarrasa, 13; Junior, EHC y Pedralbes, 9; Valles, 7; Barcelona, 5; Rimas, 4, y Bolsa, 1.

ESQUI

El esquiador español Francisco Fernández Ochoa se ha clasificado en el puesto vigesimo del "slalom" especial de Madona di Campiglio, prueba que fue ganada por el suizo Gustav Thoed.

WATERPOLO TO A LA COMOCA DE LA LISO

Resultados correspondientes a la Primera División de la Liga Na-

Parque Movil, 5; Montjuich, 11 - Canoe, 2; Barceloneta, 7 - Tarra sa, 4; Pueble Nuevo, 6 Sabadell, 3; Natación Barcelona, 11.

Encabezan la clasificación el Natación Barcelona, Barceloneta, Montjuich y Pueblo Nuevo, con cuatro puntos, seguidos del Canoe, Sabadell, Barcelo, Parque Mávil, con caro, puetos Tarrasa y Parque Móvil, con cero puntos.

CLASIFICACIONES

PRIMERA DIVISION

RESULTADOS

Sabadell, 2; Gijón, 1. Real Madrid, 4; Sevilla, 0. Elche, 1; Real Sociedad, 2. Zaragoza, 1; Barcelona, 2. CLASIFICACION J. G. E. P. F. C. P.

VALENCIA BARCELONA ATLETICO DE MADRID REAL MADRID GRANADA ...

3 24 4 27 13 23 + 7 16 21 + 3 16 21+ 5 8 3 6 19 22 21 6 14 9 19 17 4 5 8 10 17 2 8 7 20 17 2 6 9 12 LAS PALMAS

Ferrol, 3; Moscardó, 1. Samander, 4; Hércules, 1. Córdoba, 1; Castellón, 0.

Pontevedra, 2; Langreo, 0.

Onteniente, 1; Logroñés, 1.

J. G. E. P. F. C. P.

4 28

14 24 + 8

SEGUNDA DIVISION

RESULTADOS

SABADELL

GIJON

MALAGA

ESPANOL ..

Burgos, 1; Betis, 0. Oviedo, 0; Calvo Sotelo, 0. Villarreal 1; San Andrés, 1. Mallorca, 2: Cádiz, 1.

ZARAGOZA

ELCHE

Rayo Vallecano, 1; Comna, 1.

CLASIFICACION

BURGOS RAYO VALLECANO CASTELLON MALLORCA CADIZ SAN ANDRES FERROL REAL SANTANDER VILLARREAL REAL OVIEDO LOGRONES

ONTENIENTE

CALVO SOTELO 18

9 24 9 20 9 16

16- 4

13-- 5

19 4 5 10 12 30 18 4 3 11 13 24 TERCERA DIVISION

GRUPO SEGUNDO

RESULTADOS Real Unión, 1; San Sebastián, 0 Michelin. 1; Plus Ultra, 2.

CLASIFICACION

SAN SEBASTIAN ATLETICO MADRILEÑO

MOSCARDO

PALENCIA TALAVERA REAL VALLADOLID OSASUNA SALAMANCA PLUS ULTRA GETAFE MIRANDES... EIBAR HANTREA

19 10 22 25 + 5 15 24+ 6 24+ 6 24 + 419 10

Tudelano, 0; Real Valladolid 1.

Csasuna, 2; C. Sotelo Andorra, 1.

Huesca, 2; Getafe, 3.

Tenerife, 0; Talavera, 0

1971

el marcar esperanfue a me e a la evi-iperior en ivelada en

nás domi te de los sporádicos enidos por a azulgrael Zarago elieve que Barcelona

y en este Marcial, el el campo, cupase de

las espeal tenía en ilicitano. hos de sus ha podido nsiva que o levantar la, que ha to los ba-

se ganan locales a teal, a Bosivo.

e la Real,

Martinez. res y Peré. al, Taberlesión de azo en la oreno. So-

Mendoza.

y Orte-

l segundo iye a Soen la roatalán, sena actuajuego indo nume-

eciaciones.

minutos.

echazar a e el balón s: Centro la defensaqueda a fusila el

Falta de

proximi-

ereda con ita fuerte. pecho del otado hanvía a la encuentro s defensas delanteras. la lesión

portero local. Las protestas no eron de nada. r el gadi-mala pos-Faltaba un minuto para e anso cuando llegó el empate. hoque con er contra el Hércules, que no tal saque de esquina, sino fuele puerta. Lo saca González re-ULES, 1 atando espléndidamente de cabe-Santillana, colándose el balón A). - Ali-

uatro mi-

nuiente)

o un obus. Gran gol, que merela ovación de la tarde. sa, Chin-Veinticuatro minutos de la rcía; Agui-González y nda parte. Se interna Cabello la derecha, centra y remata zález. El balón es rechazado itos de la el palo, pero hay otro remate ia sustituanti que esta vez llega al fon-

sin calificar.

rbitro: Señor Canera, del Cole-

Aragonés. No satisfizo a nadie

ol del Hércules debió anularlo

fuera de juego, y el primer

del Santander llegó a conse-

cia de una absurda compensa

GOLES. 0-1. Treinta y cuatro

utos. Sarrachini, en posición de

emo derecha, envía un centro

re el marco de Corral. Despeja

defensa en corto y remata po

no Alfonso, colocando el balón

ro del marco, pero con un ju-

r harculano, Emiliano, en cla-

uera de juego, detrás incluso

del colegiado. Floja actuación

Díaz, Pla, Minuto y medio después lleo; Pardo tercer gol local, obra de Cao y Emiempalmando a la media vuel n despeje en corto de la denueve del sa rival. ionado en -I. A un minuto del final se lo uído por el tanto definitivo: Contraata-

lue desde su campo de Santillana.

del segundo tiempo, Crispi susti-

tuyó a Rodri.

ARBITRO.-Aceptable actuación

Villarreal: Feliciano; Eusebio, jugando a la contra, desoriento de los primeros encuentros.

En el minuto veintiséis del se-

gundo tiempo, Moya sustituyó a Aráez, Alfonso, Fernández; Cur Eurguete. La, Nieto; Felines Benito, Velo

Arbitro: señor Valle, mal. GOLES.—1-0: Treinta minutos.

Pase adelantado de Sosa a Casco, que espera la desesperada sa Manolete; Cortés, Loureda, Beci

RAYO, 1; CORUÑA, 1

MADRID. (PYRESA).—Alinea

San Andrés: Galán: Mur. Do so, Illán y Bordons.

nenech. Riera: Figuerola, Saba A los cincuenta y un minutos menech, Riera; Figuerola, Saba-té; Villapún, Martín, Felíu, Giralt Arias sustituyó a Bordons, y

GOLES.—1-0: Nueve minutos Curta coge el balón en el centro

JUICIO CRITICO.—Un acepta ble partide, con justo resultado bres clave del Villarreal, Aunque Gran recuperación del Coruna en el primer tiempo los locales que podrá seguramente al final VILLARREAL, 1; SAN ANDRES, 1 parecía habían encauzado el par de la temporada ocupar uno de tido, tras el descanso el San An los puestos de ascenso. El Rayo

SGCB2021

MATHEWS

quince años del Trofeo Balón de Oro

EL MEJOR JUGADOR DE EUROPA DE 1970, GERD "TORPEDO" MULLER, MAXIMO GOLEADOR DEL MUNDO

* DI STEFANO, UNICO EN CONQUISTAR DOS VECES EL TROFEO

do, por el número de votos, la

clasificación, es un galardór

encontrarse relacionado entre



Eusebio, ganador del "Balón de Oro" en 1965.

Un nuevo rey ha prociamado el tutboi europeo. rermino ei remado de Gianni Rivera y se inicia el de Gerd «10rpedo» Mulier, que viene a engrosar la lista de famosos que cada ano, desde nace ya quince, comecciona «France Footoaii».

A Gerd «Torpedo» Muller le entronizan los criticos deportivos europeos. Para ellos, «Der Dicker» (El Gordo) en espanoi, ha sido el mejor jugador continentai. Sin duda, aquei tecnico que cuando lo pusieron a sus ordenes en el bayern munich pregunto: «¿Quieren decirme qué voy a hacer con un oso cavanos de carrera?», tendrá un motivo mas para prociamar su error ai juzgar tan precipitadamente a Mulier y valorario tan escasamente.

La votación le ha sido ravoraoie: // puntos contra of que se nan otorgado a Boody Moore, el capitan de la selección ingresa. La clasificación quedó establecida asi en sus primeros lugares:

1.-Gerd Muller (Bayern Munich), 77 puntos.

2.- Boody Moore (West Ham), 69 puntos. 3.—Gigi Riva (Caglari), 65.

4.—Beckenbauer (Bayern Munich), 32.

5.—Oevraht (Colonia), 29. 6.—Dragan Dzjic (Estrella Ro-

ja de Beigrado), 24. 7.—Cruyff (Ajax), Bank (Stoke) y Sandro Mazzola (In-

8.—Israel (Fejenoord), Seeler (Hamburgo), Rivera (Milán) y Chesternev (Torpe-

do Moscú). Como se ve, clara superiori dad del fútbol alemán, que entre los trece jugadores con mayor votación tiene una representación de cuatro (el ganador Muller, Beckenbauer, Overath y Seeler). Y el ex rey, Gianni Rivera, el «bambino de oro», con sólo siete puntos, que distan pastantes de los ochenta y tres que alcanzara en 1969 cuanufue proclamado el mejor jugador de Europa y recibió el balón de oro de «France Football».

RAZONES

En una época en la que el gol ble, Gerd «Torpedo» Muller ha cosechado, nada más y nada

menos, en 1970, que estos dos titulos: «Goleador de Europa» y «Goleador del Mundo».

Con ésto tan sólo, sobran las razones para explicar por que los colegas de la crítica continental se han inclinado por Gerd y le han concedido el premio. En el Mundiai, Muller fue uno de los hombres brillante En la bundesliga, destacó y ratificó sus éxitos a través de los mayores entorchados. El «oso» al que no se concebía corriendo entre caballos, ha triunfado. Su fama se ha ido acrecentando y ya era un candidato a este premio desde hace algún tiempo Concretamente el año pasado formó en la corte de honor de Rivera, el italiano del Milán proclamado el mejor jugador europeo en 1969. Gerd quedo tercero, con 39 puntos. Y en 1968 también estuvo en la lista de los que obtuvieron votos, in que constituye un honor pare cualquier futbolista del vicio continente, ya que aun cerranci medio centenar de los mejores europeos. Gerd «Torpedo» Muller se ha-

bía ido aproximando al trono y en él está, cortejado por los que pueden considerarse los mejores jugadores de esos dos grandes países futbolísticos, como son Inglaterra e Italia, : cuyos jugadores Moore y Riva se ha distinguido en la vota-

Riva fue el segundo en 1969 y el sexto en 1968. En cuanto al capitán de la selección inglesa. no figuraba en 1969 en la lista de los que obtuvieron votos, pero sí estaba en 1968, si bien en vigesimosegunda posición.

LOS CINCO PRIMEROS

Ya se han consignado los cinco primeros de 1970. Hagámoslo ahora de los que ocuparon tales plazas en los dos años anteriores, o sea, en 1968 y 1969 cuando fueron otorgados los balones de oro número trece y

En 1968, el cuadro de honor del balón de oro de «Frances Football» lo componían estos jugadores:

1.—George Best (Manchester). 61 puntos.

2.—Charlton (Manchester), 53. 3.-Dzajic (Estrella Roja), 46. 4.—Beckenbauer (Bayern Mupich), 36.

5.—Facchetti (Inter), 30. Y un año después, «Le Tableau d'Honneur» se confeccio-

naba así: 1.—Rivera (Milán), 83 puntos.

2.—Riva (Cagliari), 79. 3.-Muller (Bayern Munich). 38 puntos

4.—Cruyff (Ajax), 30.

5.-Kindvall (Fejenoord), 30. Este año ha sacado Muller ocho puntos de ventaja a su inmediato seguidor, los mismos que obtuvo Best sobre su capi tán y compañero en el Manchester inglés, Bobby Charlton, y más de los que cobrara Gianni Rivera sobre Gigi Riva en el año anterior.

BAJA ESPAÑOLA

España sigue perdiendo nivel-En 1968, Amancio consiguió la séptima plaza, con 21 puntos Un año después se había perdi-



Luis Suárez en 1960, en La Coruña. Ese año precisamente fue proclamado el mejor jugador europeo.

do un gran trecho en la vota ción de la critica deportiva europea, de cara al balompié español. No figuraba más que Velázquez, de los jugadores españoles, y sumaba tan sólo dos puntos, quedando en la vigesimoprimera posición.

Pero todavía las cosas fueron peor en 1970, cuando España no estuvo en el mundial mexicano que, indudablemente, ha tenido que proporcionar un material de primer orden a los votantes a la hora de emitir su puntuación: este año únicamente apa-



Lev Yachine: trofeo para Rusia en 1953.

rece Rexach, y ha conseguido

tan sólo un punto. España, de gran tradición en el trofeo del mejor jugador de Europa, va perdiendo altura constantemente. Y ya quedan lejos los años en que Di Stéfano y Suárez alcanzaron para España un registro que únicamente Inglaterra podía mejorar, al oponer a los tres trofeos españoles -dos para Di Stéfano y uno para Suárez- los cuatro sumados con Matthews, Law, Bobby Charlton y Best.

Pero España es el único país del viejo continente que inscribe por dos veces al mismo jugador -Alfredo Di Stéfano- en la lista de los quince reyes que «France Football» ha entronizado desde 1956.

LOS REYES

El inigualable Stanley Matthews obtuvo el primer balón de oro de "France Football'. Fue en 1956. El gran jugador del Stoke, que logró establecer un registro de longevidad balompédica y que fue distinguido con el título de "sir" por la Reina de Inglaterra, no podia irse del fútbol sin este entor-

chado. El inauguro la lista. Un año después. Alfredo Di Stéfano, el delantero centro del irrefrenable Real Mad id europeo, se apuntaba el primero de sus dos belones de oro. Porque en 1959 repetitia la historia de 1957 y marcaria un réco d en la historia del halón de oro, a' a los quince años de su instauración, el único jugador que ha sido doblemente galardonado con él, y que ha reinado durante dos años en el tro o

del major de Europa. Entre los dos premios de Di Stéfano, Raymond Kopa, el 'as" francés, es el único representante del fútbol galo en esta clasificación que determina una idea gala.

En 1960, otro triunfo español Luis Suárez hace acopio del mayor número de votos, y 365 días después sería relevado por el italo-argentino Sivori, que por entonces (1961) era la atracción del "Calcio"

En 1962, Checoslovaquia es finalista de la Copa del Mundo. Su fútbol brilla a singular altura, y Masopust es su figura eje. Para Masopust es el balón de oro aquel año de los Mundiales de Chile. En 1963, por única vez. el

premio se va a Rusia. Distingue, cómo no, a Lev Yachine. la figura legendaria del ba ompié ruso, y uno de los mejores concerberos del continente, y del mundo, durante un largo período de tiempo.

Law, el escocés del Manchester, obtiene el premio en 1964 Y al siguiente es entronizado el portugués Eusebio, el hombre que forjó la brillante historia del Benfica y que sacó de su papel de comparsa continental al fútbol luso.

1966: Inglaterra en la apoteosis. Ha conseguido su primer título mundial. Wembley ha es tallado de júbilo, y Bobby Charlton ha sido su hérce. Pa ra él es el decimosegundo balón de oro. Doce años después se ha repetido la historia de Mat-



Alfredo di S'éfano, el único en conquistar el trofeo dos años,

en 1951 y 19.
thews. Bobby Charlton entre-
garía en 1967 la corona al hún.
garo Albert. Luego, los éxitos
del irlandés George Best y del
taliano Gianni Rivera, como
predecesores de Muller en el
remado europeo

Así, ésta es la clasificación por países que han conseguido el preciado galardon:

1959.	
1.—Inglaterra	. 4 triunfos
2.—España	3 "
3.—Italia	2 "
4.—Francia	. 1 "
Checosolvaquia	. 1 "
Portugal	1 "
Hungria	1 "
Rusia	1 "
Alemania	1 "
JUAN	CORTES

guardan u rinerc es

pañeros d cual milita les, los pa El De tificade n blicadas p del impor Segun

nortajes s otro cura

Republica siguieron de Indias paganda evangélica

Er. en

garon el v

donar el p

nasado en

Colombi

taban sus

la rebelo

Aunqu

do Carinel

tual, el cor

Franc

MADRID.

El Pardo

nes Exter

res pasó a o de Espai

antinor

IOSCU.

agredido

na luz de

con des

usos que se ados Unidos

Este ha si

registrado

Según ha d roff, de 41

Embajada

idos protej

nañana de

BOGO

ALEMAN

Después de cuatro años de preparación ha podido inaugurarse, jrontera checoslovaca, el primer Parque Nacional de la República Federal de Alemania. El terreno, de doce mil hectareas de extension. en parte parecido todavía a una selva virgen, sirve en primer lugar para proteger animales salvajes raros, tales como el lince, el bisonte, el :000 y el castor. De las antas reclentemente importadas de Escandinavia, se espera la regenera. ciin de un rebaño de estos animales en la República Federal de Alemania. Para ofrecer a los visitantes del parque la oportunidad de conocer caza rara, se guardan los animales, en parte, en cercados ai aire libre. Después de su termina, ción, el primer parque natural de la República Federal de Alemania sera dividido en tres zonas: uno reservado en tierras altas, no accesible a los visitantes; una zona de descanso y de excursiones y una región de recreo con piscina, cajes y plazas para juegos infantiles.



